

Fecha	Sección	Página
01.12.2014	Urbes y Estados	37

EN SÍNTESIS

PUEBLA

Aumenta conexión aérea

A partir de este lunes entrará en pesos el viaje redondo. El gerente operación el vuelo Puebla-Guadalajara-Veracruz, el cual será cisco Barranco, comentó que operado por Aeromar desde el desde hace un año el gobierno aeropuerto Hermanos Serdán.

Su costo irá de 3,400 a 4,000 la ruta. (Miguel Hernández)



Aeromar operará la ruta Puebla-Guadalajara-Veracruz. FOTO: CUARTOSCURO



Página 1 de 1 \$ 7956.00 Tam: 52 cm2

205. 2014.12.01